

#### **POLITIQUE**

#### CEEAC: LES NOUVEAUX INSTRUMENTS JURIDIQUES

Ouverte la veille, la 2e réunion du Comité de pilotage de la réforme institutionnelle de la CEEAC s'est achevée vendredi soir à la satisfaction de l'ensemble des participants. Il est vrai que venaient d'être adoptés quatre instruments juridiques au cœur de cette rencontre.

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



## **JUSTICE**

### OKOLOGO BLANCHI MAIS PAS TIRÉ D'AFFAIRE ?



L'ex-patron de la Société nationale immobilière, Juste Valère Okologo, a bénéficié le 18 juillet d'un non-lieu dans l'affaire l'opposant au Ministère public dans le cadre de l'opération Mamba. Mais voilà : la SNI a décidé de

faire appel de cette ordonnance. Affaire à suivre, donc.

Page 11

# SOCIÉTÉ

#### CGLU-A: MAROC ET BURKINA, CHOIX DE L'AFRIQUE



Le Marocain Lancen Amrouch (président) et le Burkinabè Armand Roland Pierre Béouindé (vice-président) ont été choisis, vendredi par le comité exécutif

de CGLU-Afrique réuni à Libreville, pour défendre les couleurs du continent lors Congrès électif de Durban (Afrique du Sud) en novembre.

#### **SPORTS**

#### **NDONG: DIRECTION DIJON**



A Guingamp on s'est fait une raison. Le milieu international gabonais Didier Ibrahim Ndong va quitter l'En-Avant et la Ligue 2 où avait été rélegué le club breton pour s'engager avec Dijon (Ligue 1), sou-

cieux de renforcer son entrejeu. Il devrait y retrouver son compatriote Bruno Ecuélé Manga.

Page 12

#### **ECONOMIE**

Chantier de la Voie Express : fin de la phase 1 en vue

#### SOCIÉTÉ

La Prosob et sa banque alimentaire

Page 7

#### **SPORTS**

Judo: à Zagreb Agono Wora et Kouamba n'ont pas fait le poids

Page 12

# www.lunion.ga SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité : Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Ebola déclarée "urgence" sanitaire mondiale

# GABON: QUELLE PRÉVENTION?



"Aucun cas suspect de maladie à virus Ebola" n'a certes été notifié sur notre territoire. Mais sa déclaration le 17 juillet par l'OMS comme "urgence de santé publique de portée internationale" a agi comme une sonnette d'alarme supplémentaire, conduisant le gouvernement à prendre "les dispositions nécessaires pour faire face à une éventuelle épidémie". Des mesures préventives que le ministre de la Santé, Max Likoumou, a détaillées lors d'un point-presse en fin de semaine dernière

Page 7

# Pour moi quoi...

Comment occuper nos mwanas pendant les grandes vacances scolaires et leur éviter des activités nocives et malsaines?

Tous les chefs de famille se posent, chaque année, cette lancinante question. Pour moi Makaya, c'est une non-question. Chaque Gabonais ayant son village, son quartier, son canton, son département, sa province. Et puis, il y a aussi le Gabon. Alors, lorsque des élus locaux initient des cours de soutien pour occuper les jeunes pendant cette période cruciale et...sensible surtout pour nos jeunes filles, je me dis, ces gens-là ne connaissent plus leur pays. On est certes né quelque part, mais nos racines sont de quelque part. C'est vrai qu'avec les mariages mixtes, nos enfants d'aujourd'hui n'ont plus d'attache avec leurs origines communautaires.

Mais, cette mixité est une richesse pour eux. Au lieu d'être attachés seulement aux grands centres urbains où leurs parents ont été obligés de quitter (définitivement) le village à cause du boulot, n'est-ce pas l'occasion de retour au «pays»? De s'essayer à la pêche, la chasse aux filets, à l'aménagement de la plantation pour la grand-mère, à apprendre le savoir-vivre, socle de nos civilisations, la découverte des sites, de la forêt et de la faune, bref les plantes médicinales et tout et tout. Ces découvertes ne sont-elles pas des activités saines? Alors, on cherche quoi?

Être Gabonais, c'est se connaître. Et en permettant à nos enfants «déracinés» de faire cette immersion, c'est leur faire découvrir leurs véritables identités quoi...

...Makaya